

RESULTADOS HASTA SEPTIEMBRE 1998

EL GRUPO BANCO GUIPUZCOANO ALCANZA UN BENEFICIO NETO DE 2.889 MILLONES DE PESETAS

Al cierre del tercer trimestre del año, el Grupo Banco Guipuzcoano ha obtenido un beneficio neto de 2.889 millones de pesetas, lo que supone un crecimiento del 1% sobre el mismo periodo del año anterior.

El margen básico, que refleja la operativa bancaria, alcanza 14.331 millones de pesetas, y mejora el 2,2%, apoyado en la favorable evolución de la Inversión Crediticia y los Recursos Gestionados. Las comisiones por servicios aumentan el 13,4%, lo que permite compensar la disminución del margen de intermediación del 3,4%. Sin embargo, los Resultados por operaciones financieras frenados de momento por la actual coyuntura de los mercados bursátiles, cifran 248 millones de pesetas frente a 1.089 millones en el año anterior.

Los gastos de explotación ascienden a 9.847 millones de pesetas, lo que supone el 2,55% de los activos totales medios. El aumento interanual, excluido el gasto por pensiones, está contenido en el 2,3%, considerando los gastos de adaptación al euro, así como de implantación de la nueva arquitectura informática.

El margen de explotación cifra 3.442 millones de pesetas, y supone el 0,89% de los activos totales medios gestionados por el Banco.

El total del Balance del Grupo refleja un aumento del 6,9% hasta situarse en 553.200 millones de pesetas. Este aumento de actividad procede de la inversión crediticia, que alcanza los 255.650 millones de pesetas, con un crecimiento interanual del 10,8%, así como de los recursos gestionados de clientes, que ascienden a 497.410 millones de pesetas, aumentando un 9,7%.

Sigue mejorando la calidad del riesgo. La tasa de morosidad disminuye hasta el 1,3% y la tasa de cobertura de los créditos morosos se eleva hasta el 139%.

• PARTICIPACIÓN EN ACERINOX

Cabe destacar que el Banco ha alcanzado una participación del 3% en el capital social de Acerinox, lo que permite la incorporación futura por puesta en equivalencia en los estados financieros del Banco. A las cotizaciones actuales Acerinox ha pasado a ser un valor muy atractivo por rentabilidad y una baja proporción entre precio y beneficio.

• TRANSFORMACIÓN DE ACCIONES PREFERENTES

Entre el 10 de octubre y el 10 de noviembre 1998, los accionistas del Banco Guipuzcoano, titulares de acciones preferentes sin voto, podrán ejercitar la primera opción de conversión de acciones preferentes sin voto en acciones ordinarias. La última Junta General de Accionistas acordó ampliar los plazos de transformación en acciones ordinarias en la proporción de una por una hasta octubre del año 2002, perdiendo en dicha fecha la recuperación del voto los accionistas que no acudan a la conversión.

San Sebastián, 09.10.98

GRUPO BANCO GUIPUZCOANO
CUENTA DE RESULTADOS EN CASCADA A 30.09.98

	<u>MILLONES PESETAS</u>	<u>VARIACIÓN PORCENTUAL</u>
<i>MARGEN INTERMEDIACIÓN</i>	9.079	(3,4)
<i>COMISIONES POR SERVICIOS</i>	5.252	13,4
<i>MARGEN BÁSICO</i>	14.331	2,2
<i>RESULTADOS OPERACIONES FINANCIERAS</i>	248	(77,2)
<i>MARGEN ORDINARIO</i>	14.579	(3,6)
<i>GASTOS EXPLOTACIÓN</i>	(9.847)	4,7
<i>MARGEN DE EXPLOTACIÓN</i>	3.442	(20,8)
<i>AMORT. Y PROV. INSOLVENCIAS</i>	(323)	(57,1)
<i>RECUPERACIÓN INSOLVENCIAS</i>	427	(17,6)
<i>RESULTADO ANTES DE IMPUESTOS</i>	3.888	4,1
<i>BENEFICIO DEL EJERCICIO</i>	2.889	1,0

OTRAS MAGNITUDES A 30.09.98

<i>INVERSIÓN CREDITICIA</i>	255.650	+10,8%
<i>ACREEDORES</i>	413.186	+5,8%
<i>RECURSOS GESTIONADOS DE CLIENTES</i>	497.410	+9,7%
<i>TOTAL BALANCE</i>	553.200	+6,9%